

## *Dogue Argentin*

### Caractéristiques physiques du Dogue Argentin

## **Le Dogue Argentin**

Le **Dogue argentin** est un molosse mésomorphe et mésocéphale, c'est-à-dire avec des proportions du corps et de la tête moyennes et harmonieuses ; la tête est très particulière chez le Dogue : il a le crâne d'un chien de prise et le museau d'un « flaireur », pour remplir ses fonctions de chasseur. Le profil du crâne est donc convexe, en raison également de l'énorme développement des muscles masticateurs, tandis que le profil du museau est légèrement concave vers le stop. Les yeux peuvent être foncés ou de couleur noisette : ils sont très écartés. L'expression est attentive et vive mais aussi dure, surtout chez le mâle. Les oreilles sont attachées haut, bien écartées à cause de la largeur du crâne ; normalement elles sont amputées. Les membres doivent être parfaitement d'aplomb. La queue est grosse et longue jusqu'au jarret : plus large à la base, elle se rétrécit progressivement jusqu'à l'extrémité.

**Poil** : court et lisse.

**Couleur** : entièrement blanc. De petites taches noires ne sont admises qu'autour de l'oeil si elles ne dépassent pas dix pour cent de la superficie de la tête. Entre un sujet tacheté et un sujet tout blanc, il faut toujours préférer ce dernier.

**Taille** : 62 à 68 cm pour le mâle et 60 à 65 cm pour la femelle

**Poids** : environ 45 kg

## *Origines et histoire*

L'histoire du **Dogue argentin** est très récente et commence dans les années 20, quand les frères Agustín et Antonio Nores ont décidé de créer un chien courant pour le gros gibier, adapté au relief particulier de l'Argentine. Pour cela, ils sont partis d'un chien de combat : le Perro de pelea cordobès. Toutefois, d'autres races sont intervenues dans la formation du Dogue : le Bull Terrier, le Bulldog, le Dogue allemand arlequin, le Boxer, le Mâtin des Pyrénées, le Lévrier irlandais, le Pointer, Le Dogue de Bordeaux et le Mâtin espagnol.

## *Caractère et aptitudes*

Il y a beaucoup de controverses sur les aptitudes réelles du **Dogue argentin** qui est né comme chien de chasse (utilisé contre le sanglier et le puma) mais qui est complètement inadapté, dans ce domaine, aux territoires et aux types de chasse européens. Ainsi, il serait préférable de l'employer comme chien de garde et de défense. Sa beauté et son élégance expliquent le choix de beaucoup de propriétaires de le faire participer à des expositions. Comme il descend de chiens de combat, il peut parfois se battre avec d'autres sujets du même sexe : on peut éliminer ce problème grâce à une bonne socialisation. Il est très bon avec les gens et sans danger pour les enfants s'il a été bien éduqué.

## *Santé*

C'est un chien très robuste mais il faut bien le surveiller pendant sa période de développement.

**Espérance de vie moyenne** : environ 11 ans

## *Conditions de vie*

Il peut vivre tranquillement dans une maison (il est très propre) ou à l'extérieur. Il a besoin de beaucoup d'exercice, surtout pendant sa période de croissance

## *Remarques et conseils*

C'est un gardien et un défenseur spontané. Il est préférable de ne pas trop stimuler son agressivité.